



## **Sommertagung und Jungtiervorstellung 2024 des Modena Club Deutschland in Obertshausen Bezirk Mitte**

Ein tolles Modena – Wochenende liegt nun hinter uns.  
Grund genug einmal zurückzuschauen.  
Bestens organisiert durch unseren Bezirk Mitte, mit unserem  
Modena – Freund Werner Friedrich an der Spitze, sagen wir recht herzlichen Dank.  
Aber auch einen Dank alle anderen die sich rund um diese Sommertagung eingesetzt haben.  
Mit 22 Aussteller und 135 Modena in den Käfigen war das ein sehr gutes Ergebnis.  
Seit einigen Jahren sind diese Zahlen stabil geblieben.  
Auch hier sagen wir Danke für eure Unterstützung.



Entspannte Modena – Freunde

Auch hier sagen wir Danke für eure Unterstützung.

Der Freitag begann mit einer Vorstandssitzung. Hier wurde die Jahreshauptversammlung, speziell aber der Punkt Wahlen des Vorstands besprochen und vorbereitet.

Am Samstag wurden die restlichen Modena von den angereisten Modena – Freunden eingesetzt.

Es erfolgte eine kurze Begrüßung durch den Bezirksvorsitzenden Werner Friedrich.

Anschließend wurde der weitere Ablauf der Jungtiervorstellung durch den kommissarischen Zuchtwart vorgestellt.

Die Beurteilung der Jungtauben erfolgte in zwei Schritten.

Zuerst erfolgte eine Züchterbeurteilung.

Hierbei konnte aus den sieben Gruppen jeweils das beste Tier herausgestellt werden.

In der Zwischenzeit fand dann eine Zuchtausschuss - und Sonderrichter Sitzung statt, an der auch interessierte Züchter teilnehmen konnten.

Hierzu erfolgt ein gesonderter Bericht.

Nach dem Mittagessen erfolgte dann die Beurteilung der jungen Modena durch die anwesenden Sonderrichter.

Die Beurteilung hier erfolgte wie auf einer Schau mit einer Kritik und Note auf der Bewertungskarte.

Aus den sieben Gruppen wurde dann auch hier das beste bzw. besten Jungtiere herausgestellt.

Die herausgestellten Modena aus der Züchterbeurteilung und der Sonderrichterbewertung sollen dann am Züchterabend mit Preisen ausgezeichnet werden.

An dieser Stelle einen Dank an den Bezirk Mitte der die entsprechenden Preise zur Verfügung gestellt hat.

Aber auch einen Dank an unsere Sonderrichter die sich die Zeit genommen haben an dieser Tagung teilzunehmen.

Besonders gefreut haben wir uns über den Besuch unseres Modena – Freundes Alfons Finkernagel mit seiner Frau.

Er überraschte uns mit einem besonderen Ehrenpreis, den er anlässlich seines 90. Geburtstag für das beste Jungtier dieser Sommertagung 2024 zur Verfügung gestellt hat.



Zuchtfreund Alfons Finkernagel mit seiner Frau sowie der gestiftete Preis für den besten Modena. Danke für diese tolle Überraschung.

Am Nachmittag fand dann die Jahreshauptversammlung 2024 statt.

Unser 1. Vorsitzenden Helmuth Kregel begrüßte alle anwesenden Modena – Freunde.

Besonders begrüßte er als Ehrengäste den Bürgermeister der Stadt Obertshausen

Herrn Manuel Friedrich, den Landrat des Kreises Offenbach Herrn Oliver Quilling sowie

Herrn Björn Simon MdB.



Die Ehrengäste mit Werner Friedrich und Helmuth Kregel

Auch alle anwesenden Ehrenmitglieder des Modena Club Deutschland begrüßte er herzlich. Alle überbrachten uns ein Grußwort zu unserer Veranstaltung. Im Anschluss erfolgte die Genehmigung der Tagesordnung, wobei es eine Änderung gab. So wurde der Punkt Wahlen vor den Punkt Verschiedenes verschoben. Grund war das der Vorsitzende Helmuth Kregel die gesamte Jahreshauptversammlung leiten soll. Hier soll nur auf den Punkt Wahlen eingegangen werden. Alles weitere ist dem Protokoll der Jahreshauptversammlung zu entnehmen. Das sich Helmuth Kregel nicht mehr zur Wahl stellte, konnte er die Funktion des Wahlleiters übernehmen.

Der neugewählte Vorstand setzt nach der Wahl zusammen.

1. Vors. Norbert Hallen

2. Vors. Jan Schimmel

1. Kass. Florian Kraus

2. Kass. Sven Vogel

1. Schrift. Andreas Vogt

2. Schrift Marc Kühl

Zuchtwart Volkmar Schwarze

Alle nahmen die Wahl an.

Auch die nicht anwesenden hatten im Vorfeld ihre Zustimmung gegeben.

Allen wurde für ihre Bereitschaft ein Ehrenamt in unserem Modena Club Deutschland zu übernehmen recht herzlich gedankt.

Der neue Vorsitzende Norbert Hallen bedankte recht herzlich sich bei Helmuth Kregel für 13 erfolgreichen Jahre als 1. Vorsitzenden unseres Modena Club.

Am Samstagabend fand dann unser Züchterabend statt. Bei tollem Besuch und bestem Essen vom Büffet und musikalischer Unterhaltung war die Stimmung bestens.

Im Rahmen des Züchterabends wurden dann auch die erfolgreichen Züchter/innen unserer Jungtiervorstellung geehrt.



Frank Donath, Reinhold Schmidt, Marc und Rosi Kühl Reinhard Bretting, Otto Bretting Florian Kraus, Günter Schuffert, Jörg Wunderlich, Dr. Ulf Schneider und Rudi Lutz.

Mit Werner Friedrich Vorsitzender des Ausrichtenden Bezirk Mitte  
und Norbert Hallen Vorsitzender des MCD.

Gewinner des Sonder – Ehrenpreis für das beste Jungtier 2024, gestiftet von unserem  
Modena – Freund Alfons Finkernagel unser Modena – Freund Rudi Lutz.

mit einem Gazzi blau bronze gehämmert



Einige ausgewählte Jungtiere 2024

Aber das sollte nicht die letzte Ehrung des Abends gewesen sein. Nach einer musikalischen Runde ergriff der neugewählte Vorsitzende das Wort.

In einer Laudatio für unseren scheidenden Vorsitzenden Helmuth Krenzel, ging er auf die lange Zeit seiner Mitgliedschaft im MCD und auf seine lange ehrenamtliche Zeit im Vorstand, als 2. Vorsitzender, kommissarischer Vorsitzender und 13 Jahre als 1. Vorsitzender unseres Modena Club Deutschland ein.

Mit großer Freude ernannte er dann Helmuth Krenzel zum Ehrenvorsitzenden unseres Modena Club Deutschland.



Helmuth Krenzel bedankte sich bei allen für diese große Ehre.

Aber auch die große Unterstützung durch seine Monika fand eine besondere Würdigung. Als Dank überreichte der Vorsitzende ihr ein Präsent und einen Blumengruß.

Norbert Hallen



Am Sonntagvormittag fand dann die Tierbesprechung statt. Leider war das Interesse der Züchterschaft sehr überschaubar.

Waren doch bereits am Samstag einige Käfige leer und auch die Züchter mit ihren Tauben abgereist. Aber dennoch wurden die aus den sieben Gruppen heraus gestellten Tauben, aber auch die mit Problemen behafteten Tauben von den noch anwesenden Sonderrichtern besprochen.



Hierbei entstand eine rege Diskussionsrunde unter Züchter und Sonderrichter. Zum Abschluss bedankte sich der Vorsitzende bei allen, besonders aber bei unseren Modena – Freunden des Bezirk Mitte und wünschte allen eine gute Heimfahrt.

